
O vereador de Florianópolis, Gabrielzinho Meurer 
(PL), um dos nomes cotados para compor a chapa 
com Topázio Neto (PSD) na eleições para prefeitura da 
Capital, está internado e entubado, em estado grave, na 
UTI do Hospital da Unimed, em São José.

Gabrielzinho estava em tratamento contra uma 
pneumonia em casa, desde segunda-feira, 10, mas com 
o agravamento do problema, precisou ser internado.

Nas redes sociais do parlamentar, a equipe já 
divulgou um comunicado sobre seu afastamento e pediu 
aos amigos orações por sua melhora.
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PeloEstado
Bancada catarinense em Brasília quer 

a prisão de Gonçalves Dias

Reconhecimento
A catarinense Zilda 

Arns Neumann teve o nome 
inserido no Livro de Heróis e 
Heroínas da Pátria, que fica 
no Panteão da Pátria e da 
Liberdade Tancredo Neves, 
em Brasília. A decisão foi 
publicada no Diário Oficial da 
União na segunda-feira, 24.  
Indicada três vezes ao Prêmio 
Nobel da Paz, trabalhou 

voluntariamente como médica pediatra e sanitarista e atuou no combate à mortalidade infantil. Ela 
era natural de Forquilhinha, no Sul do estado, e foi uma das fundadoras da Pastoral da Criança. Zilda 
Arns morreu em 2010 após o terremoto que atingiu o Haiti.

A médica é a segunda catarinense inserida no livro neste ano. Em janeiro, o presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT) já tinha colocado o nome de Antonieta de Barros na escritura. Professora, escritora e 
jornalista, ela foi a primeira deputada negra do Brasil.

Pinhão nas 
escolas

O deputado Neodi Saretta 
(PT) apresentou um Projeto 
de Lei, também assinado pelo 
deputado Marquito (PSOL), 
propondo a inclusão do pinhão e 
seus derivados produzidos pela 
agricultura familiar, economia 
popular solidária e pelos 
empreendimentos familiares 
rurais do Estado de Santa 
Catarina na alimentação escolar 
da Rede Estadual. O objetivo 
é aproveitar as propriedades 
nutricionais do pinhão e 
estimular a agricultura familiar 
e a economia popular solidária, 
além de proteger os pequenos 
produtores de pinhão do estado.

Pepinos do mar
A Epagri estuda a 

possibilidade de criar 
pepino-do-mar em cativeiro 
em SC. O pepino-do-mar é 
da mesma família do ouriço 
e da estrela do mar e, apesar 
de ser pouco consumido no 
Brasil, é considerado uma 
iguaria em outros países, 
principalmente na Ásia. O 
preço de um quilo do animal 
pode variar entre US$300,00 
e US$1mil no mercado 
exterior e ele ainda atua no 
combate à acidificação dos 
oceanos. Ainda é cedo para 
afirmar se a pesquisa terá 
sucesso, mas os resultados 
iniciais são promissores.

Sucesso em segurança
Encerrou neste domingo a The Ocean Race em Itajaí. Ao todo, foram 26 dias de evento, nos quais a Polícia 

Militar empregou mais de 600 policiais militares para a garantia da segurança das pessoas e preservação da 
ordem pública na Vila da Regata. De acordo com dados da Prefeitura Municipal de Itajaí, cerca de 380 mil 
pessoas prestigiaram o evento e a Polícia Militar não registrou nenhuma ocorrência ou evento público de 
desordem na Vila da Regata ou no seu entorno.

Rentabilidade 
Estudo realizado pela Aditus 

Consultoria, com 113 Entidades 
Fechadas de Previdência 
Complementar (EFPC`s), apontou 
que o resultado dos últimos cinco 
anos dos planos administrados 
pela CELOS foi superior à 
mediana das Entidades. Ou seja, 
a Fundação Celesc apresentou 
maior rentabilidade e menor 
risco, sendo que a do plano 
Misto foi de 65,94% enquanto a 
mediana considerando 53 planos 
do tipo Contribuição Variável (CV) 
foi de 52,29%. Já para o plano 
Transitório a rentabilidade foi de 
61,82% e a mediana considerando 
88 planos do tipo Benefício 
Definido (BD) foi de 58,21%.

Parte da bancada catarinense em Brasília 
filiada ao PL, os deputados federais Daniel 
Freitas, Caroline de Toni, Zé Trovão e Daniela 

Reihner, estão entre os nomes que assinaram uma 
queixa-crime, na Procuradoria Geral da República, 
pedindo a prisão do General Gonçalves Dias, ex-
ministro do Gabinete de Segurança Institucional 
(GSI), após terem sido divulgadas imagens do 
General durante o ataque de 8 de janeiro. O senador 
catarinense, Esperidião Amin (PP), se manifestou 
nas redes sociais, afirmando que o que teria ocorrido 
naquele dia seria uma visita e não um ataque. Já 
a Deputada Caroline De Toni publicou um vídeo 

onde os soldados do GSI (Gabinete de Segurança 
Institucional) aparecem descansando e conversando 
enquanto os manifestantes tomavam o Palácio, 
naquele mesmo dia. A ex-vice governadora de 
Santa Catarina, Daniela Reihner, e o deputado 
Freitas também usaram suas redes sociais para 
mostrar a indignação com a situação. Todos 
acreditam que há uma verdade para vir à tona 
durante a CPMI (Comissão Parlamentar Mista de 
Inquérito), cuja comissão de investigação deve 
começar a ser definida ainda nesta quarta-feira, 
26, aumentando ainda mais a temperatura no 
congresso nacional.

O Ministro dos Transportes Renan Filho anda circulando 
pelas redes sociais com um conteúdo patrocinado 

no qual detalha o investimento do Governo Federal na 
infraestrutura de Santa Catarina, como prova da boa 
relação entre o Estado e a União. Contudo, o Governo 
Federal parece não ter tido a mesma atenção com SC na 
hora da distribuição da verba de R$ 5,5 bilhões do PAC 
Universidade. 

Somente a Universidade Federal de Santa Catarina 
(Ufsc) e a Universidade Federal da Fronteira Sul, em 
Chapecó, foram contempladas no projeto. Na Ufsc, 
o dinheiro será usado para aquisição de um prédio 
e infraestrutura para assistência estudantil. E em 
Chapecó, será investido na construção de moradia 
estudantil. 

Faltaram projetos ou faltou interesse?
O PAC Universidade foi lançado na última segunda-

feira, 10, em meio a greve das Universidades Federais 
como tentativa de chegar a um acordo, o que não 
aconteceu. É que o projeto visa a expansão e a 
consolidação das universidades federais e dos hospitais 
universitários com a instalação de novos campus e 
retomada de obras e consolidação dos projetos de 
estruturação da rede federal. No total, são R$ 3,17 
bilhões para 338 obras para todas as 69 universidades 
federais – 223 são novas obras, além da retomada de 
95 e a conclusão de 20 que já estão em andamento.

Porém, o Governo Federal esqueceu de abraçar uma 
das principais reivindicações dos grevistas, que é o 
reconhecimento e reajuste salarial.

Educação de Santa Catarina fica para trás

Vereador hospitalizado em estado grave

Leilão cancelado
Como uma brincadeira que não deu certo, nesta 

terça-feira, 11, o presidente da Companhia Nacional 
de Abastecimento (Conab), Edegar Pretto, anunciou 
a anulação do leilão de bilhões do governo para 
aquisição de toneladas de arroz importado. Um dos 
motivos da decisão foi a desconfiança sobre algumas 
empresas sem histórico que conseguiram arrematar 
alguns lotes. Isto sem falar na polêmica causada 
com as indústrias, que chegaram a afirmar que a 
aquisição das 263 toneladas de arroz “de fora” iria 
quebrar os produtores brasileiros.

Games
O Governo do Estado vai anunciar nesta quinta-

feira, 13, investimento de R$ 2 milhões para apoiar o 
desenvolvimento de projetos inovadores de empresas 
da área de games. Cada proposta selecionada poderá 
receber até R$ 200 mil. Com o edital, Fapesc e SCTI 
pretendem apoiar o potencial inovador da indústria 
de jogos digitais catarinense e colaborar com a sua 
consolidação, além de estimular o empreendedorismo e 
fomentar o desenvolvimento tecnológico. As empresas 
interessadas em participar do edital, devem encaminhar 
suas propostas para a Fapesc até o dia 15 de julho, às 18 
horas.

Foto: CMF/Divulgação
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*Esta coluna é publicada nos jornais e portais associados a ADISC e a APJSC

Balneário Piçarras
O Tribunal de Contas de Santa Catarina (TCE/SC) suspendeu edital de licitação da prefeitura de Balneário Piçarras 

para obras de engordamento de praia em virtude de possível sobrepreço de aproximadamente R$ 5,5 milhões, e por 
exigência excessiva de habilitação para as empresas concorrentes, limitando a concorrência e a busca pela proposta 
mais vantajosa. A decisão deu prazo de 30 dias para que o prefeito e o responsável pela licitação adotem as medidas 
corretivas ou promovam a anulação do certame. 

IAB
A catarinense Vivian De Gann toma posse nesta 

quarta-feira, 12, como membro efetivo do Instituto dos 
Advogados Brasileiros (IAB). Advogada e professora 
universitária, Vivian é Mestre e Doutora em Direito do 
Trabalho e preside a Comissão de Direito Processual do 
Trabalho do Instituto dos Advogados de Santa Catarina 
(IASC). “O IAB é protagonista da história do Direito no 
País e integrar seus quadros é motivo de muito orgulho 
e satisfação”, diz Vivian. Fundado em 1843, o IAB é a 
instituição jurídica mais antiga do País. A entidade tem 
entre suas atribuições a defesa do Estado Democrático de 
Direito e seus princípios fundamentais; o estudo do Direito 
e a difusão dos conhecimentos jurídicos; a contribuição 
para o aperfeiçoamento do ensino e da pesquisa jurídica, 
entre outros.

LGBTIfobia!
No Brasil, um LGBTI+ é assassinado a cada 38 horas, 

tornando o país o mais homotransfóbico do mundo. Para 
combater essa realidade, o Instituto Yduqs realizará a 
5ª edição do Seminário Lugar de Fala em 25 de junho, 
com o tema "O Poder da Educação na Luta contra a 
LGBTIfobia!". O evento, gratuito e aberto ao público, 
será transmitido ao vivo pelo canal do Instituto Yduqs 
no YouTube. 

A programação inclui uma TED Talk, uma mesa de 
debates e uma masterclass, com participação de 
especialistas como Saulo Amorim, Karem Faustino e 
Samuel Gomes. O seminário, em parceria com Ibmec, 
Wyden, Estácio e IDOMED, visa promover inclusão, 
respeito e estratégias educacionais contra a LGBTIfobia, 
alinhado com o ODS 16 da ONU.


